

わっているファシリテーターの青木あらゆる知識創造活動の支援に携どさまざま。また、サポート役には皆さんや北宇和高校生、行政職員な

のまちの将来を語り合っています。 将幸さんらを迎え、世代を超えてこ



近永駅周辺賑わい 創出プロジェクト始動

近永駅周辺地域の「賑わい」をどう取り戻していくか、皆さんの アイデアで「まちの将来」を創ります。

> 間 企画振興課 地域活力創出係 内線 2211

わい」をどう取り戻していくか、そこうした中、近永駅周辺地域の「賑

等による空き店舗も増えてきました。

た近永地区の商店街が衰退し、 進出等により、かつての中心地であっ

廃業

駅周辺賑わい創出プロジェクト」をしていくかを思い描いていく「近永の拠点となる近永駅駅舎をどう整備

げました。メンバーは地域の

と青木さんが生徒に問いかけると、 より良いものにしていくことが大切 目分の意見や人の意見にプラスして さんは「人のアイデアを聞きながら、 を持ち寄れる本棚があるなど、さま ワークショップを開催。「近永駅がど 北宇和高校で全校生徒を対象とした さまな答えが飛び交いました。青木 アレビがある、エアコンがある、本 んなふうになったらワクワクする?_ 本格始動となった6月6日、まず、

その後、企画振興課職員の案内の